
 

 

第 1113 回例会 2022 年 3 月 29 日 

□司  会     北村 久文君 

□開会点鐘     山崎 芳雄君 

□R ソング  「手に手つないで」 斉唱 

□委嘱状授与 

 地区公共イメージ向上委員会 

 飯島伴典君 

□ラッキー賞 

  提供者 斉藤惠理子君 

 「塩尻土産 RLI 出席」 

       笠原一洋君 

        北村久文君 

提供者 清水一典君 

  「北海道土産」 

       松澤一志君 

  水野泰雄君 

『ハイブリッド例会に思う』                              

             会長 山崎 芳雄君 

お彼岸が過ぎようやく上田も春

めいて来ました。私はこの頃はスギ

花粉症の症状が一番ひどい時で毎

年 3 月初旬より桜の花が散り葉桜になるまでの間

は憂鬱な時期です。 

コロナ禍の前はこの時期には台湾への出張を

多く作り花粉症の対策をしていました。不思議に

成田から飛行機に乗った途端に鼻水と目のかゆみ

が解消し台湾に着くと嘘の様に症状が消えて非常

に快適で過ごせますが、又成田空港に到着し上田

に向かうと症状が段々と再発しスギ花粉のすごさ

を痛感しました。 

台湾にもスギ科の木は有るのでしょうが日本

みたいに多くはなく、日本は戦後の復興政策で全

国に雑木林をなくしスギの木の歌まで作りスギの

木を植樹しすぎた事が一番の原因の様です。 

風の強い日にゴルフに行くとスギの木から黄

色く帯状に雲の様に流れて行くのが遠くに見え、

凄い量のスギ花粉が飛散しているのが確認でき恐

怖を感じます。 

近年は良い治療薬があり、今年は毎朝 1 回空腹

時に飲む薬を処方してもらい随分と楽に生活が出

来るので助かっています。 

来週より新年度が始まり新たな気持ちでと思

っていますが、ロシアとウクライナの戦争の停戦、

終結が全く見えない状況であらゆる物の値段が上

がり、この先の経済情勢に相当な悪影響が出てく

る事は確かで、早く戦争が終結して平和な社会が

戻る事を望んでやみません。 

4 月からは成人年齢が 20 歳から 18 歳に引き下

げられ、暮らしに関わる制度改正も行われ企業に

義務化される制度も多数ありますので改めて制度

改正の内容を再確認が必要と考えています。 

コロナ感染症の対策要綱も大幅に見直され、感

染対策もしながら経済活動も停滞させない様にと

大幅に色々な活動の制限も見直されはじめていま

す。又、濃厚接触者の定義と対処方法についても

緩和されて来ています。 

前回より例会もハイブリッドで行っています

が、この例会方法が今後も本当に良いのかは疑問

です。先日のあるクラブの会長と話したのですが

「ハイブリッド例会は今回の様なコロナ禍等の緊

急時の手段であってハイブリッドを続ける事でオ

ンラインでの出席の方が楽と言う人が出てきてオ

ンライン出席が状態化してしまい、ｅクラブとの

差違が無くなるのではと言う懸念もあるね」と言

う事で私も全く同じ懸念があり、ロータリーの本

来の親睦と繋がりの強化は対面でしか出来ない以

心伝心の部分を大切にして行きたいと考えます。 

会 長 挨 拶 

例 会 日 誌 
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オンラインで出来る部会の打ち合わせ等はＺ

ｏｏｍを使って移動も無く出席者の都合に合わせ

て出来ますので今後も大いに取り入れるべきと考

えます。 

清水 一典君  

１. RI より 

・コーディネーターニュース ４月号 

２. さくら国際高校より 

・さくら新聞発行のお知らせ 

３. 上田東急 REI ホテルより 

・感染者の発生と対応について 

４. オクトンより 

・カタログ送付及び商品価格改定 

斉藤  仁君 

 

山崎芳雄君  今週末は４月となります。早いもの

で１年の 1/3 が終わります。３月末

決算で昨年度比の 25％強の売り上

げが出来ましたが、来年度は世界情

勢が不安ですね。 

松澤一志君  ハイブリット例会バランスのとれた

導入していただき、ありがとうござ

います。 

水野泰雄君  ハイブリット例会試行-２回目！

諸々ご迷惑をおかけしますがよろし

くお願いします。(段々バージョンア

ップします。) 

       飯島君当選おめでとうございます。 

横沢 正君  飯島伴典君おめでとうございます。

私事ですが、糖質ダイエットで 20 ㎏

痩せました。 

飯島伴典君  ありがとうございました。上田市の

ためしっかりと取り組んでまいりま

す。 

生川秀樹君  日曜日に美穂ヶ池に行ってきました。

桜のつぼみはまだ硬く開花はもう少

し先のようです。 

柄澤 堯君  美穂ヶ池のコヒガン桜つぼみが膨ら

み始めました。 

清水一典君  先週旭川に出張でした。道路以外は

一面雪がありましたが比較的暖かで

した。 

中澤信敏君  長女、次女ともに巣立って行くの 

引っ越しでバタバタしています。 

笠原 一洋君 北村 久文君 宮原 宏一君 

西澤 尚夫君 斉藤惠理子君 斉藤  仁君 

会員卓話 

司法書士の業務 

          松澤 一志君 

１名称のイメージ 

職名と業務内容が把握しづらい 

 

２司法書士の代表的業務（概略） 

司法書士法第３条第１項 

第１号 登記又は供託に関する手続について

代理すること。 

第４号 裁判所に提出する書類を作成するこ

と。 

第６号 簡易裁判所における次に掲げる手続

について代理すること。 

 イ民事訴訟法の規定による手続であって、 

訴訟の目的の価額が１４０万円を超えな 

いもの 

 ロ和解の手続又は支払い督促の手続であ 

って請求の価額が１４０万円を超えない 

もの。 

 ニ調停を求める事項の価額が１４０万円 

を超えないもの。 

 ホ少額訴訟債権執行であって請求の価額 

が１４０万円を超えないもの。 

第７号 民事に関する紛争であって紛争の目

的の価額が１４０万円を超えないも

のについて裁判外の和解について代

理すること。 

 

司法書士法施行規則３１条 

第１号 当事者の依頼又は官公署の委嘱によ

り管財人、管理人の地位に就き、他人

の財産の管理若しくは処分を行う業務 

 第２号 当事者の依頼又は官公署の委嘱により 

後見人、補佐人、補助人の地位に就き、

他人の法律行為について、代理、同意、

取り消しを行う業務 

 ベース 欠席 メイク 出 席 率 

本 日  23 2 0 91.30％ 

前々回 22 7 1 72.73％ 

幹 事 報 告 

ニコニコ BOX 喜投額 3/29 19,000 円 

今年度累計 403,003 円 44.78% 

プ ロ グ ラ ム 

出席・ニコニコ BOX 


